



優勝を目指し熱戦を繰り広げる選手たち

老若男女がビーチボールで大熱戦

■牧之原市ビーチボール大会

静波体育館で市体育協会主催の第9回牧之原市ビーチボール大会が3月11日に開催されました。このビーチボール大会は、誰もが気軽に参加できるニュースポーツとして、市民や近隣市町との交流、ビーチボールの普及啓発を目的に行われています。市内外から参加した10チームが、体育館のコート全面を使い熱戦を繰り広げ、交流を深めました。激しい戦いを制した「KANATA（島田市）」が見事に優勝しました。

受講生の力作ずらり

■遠州相良田沼塾発表会

第24回遠州相良田沼塾発表会が、3月10日と11日の2日間、い〜らで開催されました。会場には、約960人の受講生が各講座で1年間学び、制作してきた作品が展示されたほか、ステージではピアノ演奏やフラダンス、コーラスなどが披露されました。また、寄せ植えやステンドグラス、茶席、陶芸などといった親子で楽しめる体験コーナーもあり、会場は市内外から訪れた多くの来場者でにぎわいました。



会場に展示された色鮮やかな鉢植え作品

親子で「空育」を楽しむ

■春休み小学生航空教室

空港周辺市町空港共生協議会主催の「春休み小学生航空教室」が3月24日、坂部区民センターや富士山静岡空港を利用して行われました。このイベントには牧之原市や島田市、吉田町から応募した親子が参加し、「空育」と題した折り紙ヒコーキの達人による「JAL折り紙ヒコーキ教室」や競技会を楽しみました。イベント後半には静岡空港へ移動し、普段入ることのできない消防庁舎や機道道路といった施設見学し、親子で楽しく空港について学びました。



手作りの紙飛行機を遠くへ飛ばし合う参加者



横山副市長による始球式後に試合開始

完成したグラウンドで熱戦

■相良中学校サブグラウンドオープニングゲーム

市では萩間川の河川拡幅工事に伴い、相良中学校サブグラウンドの一部が河川用地となったため、残地において平成29年6月からグラウンドの機能復旧工事を実施しました。平成30年3月2日に完成したグラウンドでのオープニングゲームとして、全日本少年野球榛南ブロック予選が3月17日に行われました。試合には榛原中、相良中、牧之原中の3チームが参加し、整備されたグラウンドで熱戦が繰り広げられました。



教育委員会表彰を受ける受賞者たち

一年間の功績をたたえる

■教育委員会表彰／山崎こども教育賞

学業や文化活動、スポーツなどで優れた成績を残した児童生徒や団体をたたえる「牧之原市教育委員会表彰」と、公益財団法人山崎こども教育振興財団主催の「山崎こども教育賞」の表彰式が3月3日、い〜らで行われました。市教育委員会表彰では、教育の各分野で県大会1位、またはそれに準ずる成績のあった15人が受賞。さらに、全国大会などで好成績を取った7人には、「少年少女ノーベル賞」が贈られました。また、山崎こども教育賞では、あいさつや清掃など、日ごろからの生活姿勢が他の児童生徒の模範であると評価された26人が受賞しました。

夜間でも素早く避難

■地震・津波夜間避難訓練

県の津波対策推進旬間に合わせ、地震・津波夜間避難訓練が3月6日に市内で行われ、7,471人が参加しました。訓練は、震度7の巨大地震が発生し、大津波警報が発表されたとの想定で実施され、午後7時ごろにサイレンと同報無線で避難を呼びかけました。市民の皆さんは、懐中電灯で足元を照らしながら、昨年8月に完成した大江いのち山防災公園や津波避難タワーの津波避難施設など、各地区の避難部所へと避難しました。



大江いのち山防災公園へと避難する住民



榛原総合病院に勤務することになった卒業生の皆さん

看護師として新たな一歩

■組合立静岡県中部看護専門学校卒業式

組合立静岡県中部看護専門学校（焼津市）の卒業式が3月3日行われ、41人が卒業しました。本市からは、辻優花さん（牧之原区）、山本枝里佳さん（勝間田区）、吉村椎菜さん（波津区）の3人が卒業。吉村さんは「榛原総合病院に勤務することになりましたので、地域の方々と同期の仲間と一緒に癒していきける看護師になりたい」と抱負を語りました。卒業生のうち、辻さん、山本さん、吉村さんを含む7人が、榛原総合病院で働いています。

ズームイン！
カシャ！！



広報担当がどこにでも取材に行きます。あなたの身近にあるホットで楽しい話題やイベントなどの情報をお待ちしています。

情報交流課 ☎0040 ✉seisaku@city.makinohara.shizuoka.jp